

Occupation du chantier de l'EPR

Soumis par Kristof

26-04-2007

Dernière mise à jour : 26-04-2007

En ce triste anniversaire des 21 ans de la catastrophe de Tchernobyl, après autant d'années de mensonge sur le nucléaire avec notamment la complicité de l'OMS (n'oublions pas l'action débutant ce jour même à Genève), des militants anti-nucléaire de toute l'Europe ont lancé une occupation du chantier de l'EPR pour obtenir des avis clairs sur la question de la part des 2 candidats encore en lice pour la présidentielle.

Les médias en parlent ...